

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



# 養徳の森

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「**自律貢献**」

令和6年11月20日（水）  
学校だより 第7号  
玉陵中学校 校長 志水 宏次

「大好き 玉陵」

## 生徒集会が行われ、校則の見直しが発表されました。

11月8日（金）、生徒集会が行われ、校則の見直しが発表されました。

これまで、生徒会執行部が全校生徒からの意見を集約し、今の時代に即した校則を自分たちで考えるという取組を進めてきました。その校則の見直し案がまとめられ、職員会議を通過し実施することになりました。

見直し案は次の3点です。



- 1 髪型の規定を「中学生としてふさわしい髪型」という文言に改定する。
- 2 3wayバッグの義務化の廃止
- 3 防寒具着用の時期を生徒の自主性に任せせる。

これからは、髪型、バッグ、防寒具の着用時期について、「決まりだから従う」ではなく、生徒一人一人の適切な判断が必要になりますね。なお、1～3について、詳しくは11月8日の安心安全メールでご確認ください。

## 第2回おもてなし フラワープロジェクト開始！1

11月8日（金）、スクールボランティアの日。プランターの苗植えを、小学校と一緒に行いました。この花を「おもてなしフラワープロジェクト」として、後日新玉名駅と県北病院に寄贈します。しっかり根付いて、鮮やかに咲き誇ることでしょう。



## 玉名市人権教育授業実践交流会

11月5日（火）、玉名市の先生方が来校され、人権教育授業研修会を本校3年2組で実施しました。いつもと違う小学校の多目的室での授業でしたらが生徒たちはよく頑張りました。

「43項目の質問状」という題材にでてくるクラスのすごさから、差別に対して共にたたかう姿を学びました



## 玉名荒尾音楽会3年生出場 素晴らしいハーモニーでした！！

11月6日（水）に、玉名荒尾音楽会が玉名市民会館で行われ、3年生が参加しました。3年生の1組・2組合同での合唱で、「友～旅立ちの時～」は、校内合唱コンクール後に練習をスタートしましたが、当日は、2曲とも素晴らしいハーモニーを聞かせてくれました。



## 11月からお世話になります。

11月1日（金）から玉陵中学校の校長として赴任しました志水宏次です。これから、松本校長先生の教育方針を引き継ぎ、生徒、職員、保護者、地域の皆様と一緒にみんなに愛される玉陵中学校を目指していきます。

11月16日（土）玉陵小中合同PTAレクレーション大会は大変お世話になりました。